



Erfolgreiche Premiere!

Der Einladung des Vorarlberger Billiardverbandes folgten 8 Tiroler Jugendkaderspieler zur 9er Ball Landesmeisterschaft am Samstag den 16.04.2016. Mit gesamt 16 Athleten aus beiden Verbänden starteten wir pünktlich um 13:00 Uhr den Bewerb im Round Robin Modus mit 4 Gruppen zu 4 Spieler/innen mit anschließendem 8er Ko.

Die Betreuung des Tiroler Jugendkaders übernahmen Georg Bachler (Präsident TBV) sowie Thomas Wurzenrainer (Sportdirektor & Jugendreferent TBV).

Viele spannende Partien folgten in der Gruppenphase und es war schön mit anzusehen mit welchem Ehrgeiz, hoher Konzentration aber auch absoluter Fairness sich die Jugendlichen der Herausforderung stellten. Nach 48 spannenden Partien in den Gruppen qualifizierten sich 3 Tiroler und 5 Vorarlberger Athleten für das 8er Ko welches um 16:00 Uhr begann.

Zu Erwähnen ist auch das sich eines der 3 Mädels, nämlich die Tirolerin Martina Rieder fürs 8er Ko qualifizierte und sich somit den Pokal des „besten Mädchens“ des Bewerbs mit dem 5. Platz sicherte.

Im Halbfinale musste sich der letzte und somit „beste Tiroler“ Tobias Leidlmair (Pool Power Team Innsbruck) gegen David Arda (PPC Rankweil) mit 5:3 geschlagen geben was ihm sogleich den 3. Platz sicherte.

Das 2. Halbfinalspiel war ein vereinsinternes Duell des PPC Rankweil das Pascal Kettenhummer mit 5:3 für sich gegen Maximilian Breuss entschieden hat.

Um 18:30 Uhr endete das Finale das Pascal Kettenhummer gegen David Arda mit 5:3 für sich entscheiden konnte was bedeutete:

- David Arda gewinnt den 2. Platz des Turniers und sicherte sich die Silbermedaille der 9er Ball LM Jugend
- Pascal Kettenhummer ist der 9er Ball Landesmeister sowie Goldmedaillengewinner und Turniergesamtsieger

Abschließend möchten wir uns bei allen Akteuren sowie mitwirkenden Personen für einen unserer Meinung nach einzigartigen Bewerb zweier Verbände bedanken und schauen zuversichtlich in eine gemeinsame Zukunft. Mögen noch viele solche Events folgen!